

## Contradice Jalife a AMLO en conectividad (Reforma 13/05/19)

Contradice Jalife a AMLO en conectividad (Reforma 13/05/19) Alejandro González Cd. de México (13 mayo 2019).- Salma Jalife, subsecretaria de Comunicaciones y Desarrollo Tecnológico de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), advirtió que el Gobierno no podrá lograr solo el cierre de la brecha digital. El fin de semana pasado, el Presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que ante la falta de interés de la iniciativa privada se creará una empresa estatal para desarrollar una red y el Gobierno sea el operador para ofrecer internet gratuito a las personas que hoy no tienen acceso. Jalife aseveró que para llevar conectividad a zonas donde actualmente no existe, será necesaria la participación de la iniciativa privada, la academia y los tres niveles de Gobierno. "La SCT ya trabaja sobre estos temas para cerrar las brechas de desigualdad e impulsar a la sociedad a la era digital. Esto no es labor que el Gobierno pueda emprender solo. Reitero la invitación a los tres órdenes de Gobierno, a la academia y a la industria a trabajar de manera conjunta", aseveró durante su participación en el foro Escuela del Sur de Gobernanza de Internet 2019 hecho en México. El Gobierno federal, a través de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), trabaja en una licitación de 50 mil kilómetros de fibra óptica, que obligará a quien la gane a llevar internet gratuito a lugares públicos, como escuelas, hospitales y carreteras. Sin embargo, analistas y especialistas han advertido que se trata de una licitación imprecisa y que se contraponen a la de la Red Troncal de Telecomunicaciones de México (Telecomm), cuyo objetivo era ser una red dorsal mayorista para vender capacidad a empresas que lleven servicio de banda ancha en el País, y de la que empresas como Plan A habían hecho público su interés. Salma Jalife agregó que en México y en el mundo se avecinan cambios radicales debido a las nuevas tecnologías, por lo que en su gestión trabajarán para el desarrollo de éstas y que México suba a la cuarta transformación industrial. "Se avecinan cambios inéditos de la forma en que los individuos en el mundo trabajan, estudian y cómo conviven con cosas, robots y próximamente humanoides", afirmó Jalife.